
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により3月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  陣矢 幸司  

質 問 事 項 

 

№  １   

宮下橋周辺の矢田川河川緑地（矢田川散歩道）の整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

矢田川河川緑地は、現在既存の散歩道を拡幅することを基本とした自転車道

の整備に着手しています。 

しかし、宮下橋付近から稲葉橋までの左岸は、樹木が鬱蒼としており、景観

も悪く、取り残されたように整備が進んでいないように見受けられます。 

周辺には市民プールがあり、また、巡検道線には自転車レーンの整備が進め

られていることから、宮下橋周辺の河川敷への自転車道の整備はエリア一体の

利便性を生むものではないかと考えます。 

矢田川自転車道整備基本設計において、自転車道及び歩行者通路の新設を検

討するとあります。この件について、現在の進捗状況や市の見解をお伺いしま

す。 

 

（１）自転車道の整備状況について 

  

 

（２）宮下橋から稲葉橋区間の検討時期について 

 

 

（３）宮下橋上流の左岸の整備について  

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  陣矢 幸司  

質 問 事 項 

 

№  ２    

元気まる測定の更なる活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

元気まる測定は、昨年４月29日より活動量計等を使用した「タニタヘルスリ

ンク」監修のプログラムにリニューアルされました。市内10か所の地域拠点施

設で市民の皆様が気軽に健康管理ができる環境を提供し、健康増進を推進して

います。 

メディアで健康や医療に関する情報が多く取り上げられ関心が高まり、スポ

ーツジムなども街中で頻繁に見かけるようになりました。 

リニューアルして 10か月が過ぎましたが、現在の参加状況や効果などにつ

いて、お伺いします。 

 

（１）元気まる測定の運用方法と参加状況について 

  

（２）市内 10か所の地域拠点について 

 地域拠点に測定機器が設置された目的と測定機器の内容について、伺いま 

す。 

 

（３）元気まる測定参加者の効果について 

 プログラムを３か月間継続された方の健康増進の効果など分かれば伺い 

ます。 

 

（４）現状の課題と今後の展開について 

 事業を継続する上での課題があれば、伺います。また、今後の展開につい 

て伺います。   

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


